

## kantonal und national ganz vorne dabei...

Wintersaison 2016/2017

Nach zwei äusserst erfolgreichen ersten Jahr, hatte sich die Korbballgemeinschaft Altnau-Kreuzlingen auch im dritten Jahr wieder hohe Ziele gesteckt. So begann die Hallensaison gleich mit der Titelverteidigung am Höfercup, dem ersten Vorbereitungsturnier im Herbst. Mit dem Turniersieg war der Start in die Hallensaison also geglückt. Diesen Schwung nahm das Team dann mit ins Jahr 2017. Die Thurgauer Hallenmeisterschaft bot der KG Altnau-Kreuzlingen die Möglichkeit, junge Spieler in die 1. Mannschaft einzubinden. Dies ist mit dem Gewinn der Silbermedaille im Februar vor heimischem Publikum in Altnau gelungen. Auch im Schweizer-Cup schaffte es die Korbballgemeinschaft zum dritten Mal in Folge sich für den Halbfinal zu qualifizieren. Nach einer Niederlage gegen den späteren Cup-Sieger Neuenkirch LU gewann das Team vom Bodensee gegen Erschwil SO in der Verlängerung die **Bronzemedaille im Schweizer-Cup!**



mit Medaillen

1. Mannschaft

## Sommersaison 2017

Nach einer kurzen Trainingspause legte das Team seinen Fokus dann sofort auf die Freiluftsaison. Während einem Trainingslager kam trotz intensiven Trainingseinheiten der Teamgeist und Spass natürlich nicht zu kurz. Abgeschlossen wurde die Saisonvorbereitung mit der Teilnahme am Turnier in Pieterlen.

Die NLA Saison 2017 hätte dann wohl nicht spannender sein können. Während dem ganzen Sommer kämpften vier Mannschaften Kopf an Kopf um die begehrten Medaillen. Leider war die Korbballgemeinschaft dieses Jahr zu wenig konstant um den Sprung aufs Podest zu schaffen und musste sich mit 26 Punkten hinter Madiswil BE, Pieterlen BE und Bachs ZH mit dem undankbaren vierten Schlussrang zufriedengeben. Besser machte dies die 2. Mannschaft, bestehend aus jungen Nachwuchstalenten. Sie zeigten ihrerseits mit neun Siegen und nur einem Unentschieden während der ganzen Saison eine super Leistung. Daraus resultierte die verdiente **Goldmedaille in der Thurgauer 3. Liga**.

### 2. Mannschaft mit Medaillen

An dieser Stelle gilt ein **ganz spezieller Dank unseren Sponsoren**. Ohne diese grosszügige

Unterstützung wäre eine solch ereignisreiche Korbballsaison schlicht und einfach nicht möglich.



[Jahresbericht\\_2017\\_KG-Altnau-Kreuzlingen.pdf \(702,2 KiB\)](#)